

# CERAMIQUE-LOISIR-ONS EN BRAY (C.L.O.B)

La saison 2023/24 s'est achevée par différentes manifestations. Lors de la biennale de céramiques, les 15 et 16 juin, la briqueterie Dewulf à Allonne nous a accueillis pour animer un stand de cuisson "Raku" (cuisson ancestrale japonaise). Environ 200 visiteurs ont pu s'essayer à l'émaillage de bols et repartir avec après cuisson.



Par ailleurs, le 7 juillet, notre atelier ouvrait sa porte au public lui permettant de s'exercer aux activités de modelage ou de tournage voire d'acheter des pièces que nous avons produites. Simultanément des cuissons raku en plein air avaient lieu, offrant la surprise du résultat.



Une exposition riche de créations céramiques sur le thème du TOTEM était visible dans la salle attenante à l'atelier. Certaines œuvres pouvaient atteindre les 2 mètres de hauteur.